

Ahora nuestra web es más intuitiva



Dólar ganó \$20,15 frente a la Tasa Representativa de Mercado y cerró en promedio a \$3.247,94

Lunes, 29 de abril de 2019

GUARDAR f t in

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- ¿Por qué subió o bajó el dólar?
- Apertura de dólar
- Brent
- WTI

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- ¿Por qué subió o bajó el dólar?
- Apertura de dólar
- Brent
- WTI

Administre sus temas

- Brent
- WTI

Administre sus temas

Los precios del petróleo continúan disminuyendo

Heidy Monterrosa - hmonterrosa@larepublica.com.co

A la 1:00 p.m., el dólar alcanzó un precio promedio de \$3.247,94, lo que representó un alza de \$20,15 frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM), que se ubicó para hoy en \$3.227,79.

La divisa abrió la jornada con un precio de \$3.230 y su cierre fue de \$3.251,15. El precio mínimo que se registró en la plataforma Set-Fx fue de \$3.228,50, mientras que el máximo fue \$3.257,60. El monto negociado durante la jornada fue de US\$932,80 millones en 1.486 transacciones.

En mercados internacionales, el dólar se depreciaba poco más de 0,1% frente a una canasta referencial de monedas y retrocedía cerca de 0,3% contra el euro.

Respecto a los precios del petróleo, estos se recuperaron después de que el viernes el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, demandó que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep) aumentase el suministro petrolero a fin de paliar el impacto de las sanciones de su Gobierno contra Irán.

La referencia de Brent se ubicaba en US\$72,15, mientras que el WTI aumentaba 0,27% y llegaba a U\$63,46.



¡Bienvenido!
www.alianza.com.co
www.alianzaenlinea.com.co



LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico

REGISTRARSE

GUARDAR

TENDENCIAS

- El secreto para ser feliz en el trabajo, según estudio de la Universidad de Harvard
- Los Centennials deben jubilarse a los 70 años
- Descaro extremo
- Avengers Endgame ha movido \$5.355 millones en cartelera colombiana
- Estos son los cambios con los que llega el Plan Nacional de Desarrollo a plenarias



Hoteles en Villa de Leyva desde \$ 50.505 [Reserve ahora](#)



Hoteles en Santa Marta desde \$ 19.412 [Reserve ahora](#)



Hoteles en Bariloche desde \$ 72.774 [Reserve ahora](#)



MÁS DE FINANZAS

BANCOS

Banco Agrario, Bancoomeva y Serfinansa tienen las tasas más bajas en libranzas



Este tipo de crédito se descuenta directamente de la nómina del empleado de la mesada del pensionado

BOLSAS

Bolsa de Valores de Colombia invertirá \$70.000 millones en tecnología en tres años



Entidad inyecta recursos en plataformas de negociación

ENERGÍA

La brasileña Neoenergía, controlada por Iberdrola, relanza su salida a bolsa



En 2017, Neoenergía intentó colocar sus acciones en la bolsa de valores de Sao Paulo pero el proceso se aparcó ya que el precio no alcanzó las expectativas.

MÁS DE LA REPÚBLICA



DEPORTES

Tercer y décimo puesto para Diego Arboleda y Mariana Pajón en Copa Mundo



ENERGÍA

Operación de refinamiento de la multinacional Exxon registra su peor pérdida en 17 años



JUDICIAL

Se presentó un nuevo ataque al oleoducto Trasandino (OTA) en Pupiales, Nariño



BANCOS

El banco Bbva reinauguró su sede principal en Bogotá y quiere actualizar más en 2019



JUDICIAL

Consejo de Estado enciende una luz de esperanza para la curul de Mockus



CAPACITACIONES EJECUTIVAS

Transferimos conocimientos en temas económicos, empresariales y financieros

VER MÁS

4227600 ext. 1028



TODAS LAS SECCIONES

- Inicio
- Empresas
- Análisis
- Especiales
- Finanzas Personales
- Responsabilidad Social
- Finanzas
- Ocio
- Asuntos Legales
- Consumo
- Infraestructura
- Salud Ejecutiva
- Economía
- Globoeconomía
- Caja Fuerte
- Alta Gerencia
- Internet Economy

MANTENGASE CONECTADO

- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio

